

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

RESPONDENCIA: APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

XLI.—Número 12.594

Sábado 19 de Abril de 1941

Precio del ejemplar, 15 céntimos

Declaración griega: "Las tropas helénicas se retiran en Macedonia occidental"

Eje y los Balcanes

El sueño dorado de las potencias del Eje atraerse pacíficamente a los países de la región de los Balcanes para que colaboren en el nuevo orden europeo se está instaurando.

Al mismo tiempo, las potencias democráticas occidentales luchan por mantener aquella Europa en su esfera de influencia política, económica y militar, lo que no podían conseguir librar batalla con Alemania, Italia, naciones éstas que, por muchas razones, estaban inmersas en que no se encendiera la guerra en aquel ángulo europeo.

En el terreno económico, el Eje debía conseguir los recursos indispensables para la guerra, los productos agrícolas y forestales, los minerales y el petróleo, el algodón, el caucho y el tabaco, etc., etcétera, de lo que podría significar el desmoronamiento de la neutralización, por lo que las famosas CIEN DIVISIONES balcánicas con que Francia e Inglaterra atacaron a Alemania por la diplomacia del Reich con el modo incruento, la alianza con Rumania (300.000 kilómetros cuadrados) y Hungría (20.000.000 de habitantes), con 117.000 kilómetros cuadrados y 11.000.000 habitantes; de Bulgaria, con 480.000 kilómetros cuadrados y 10.000.000 habitantes. (Albania, 280.000 kilómetros cuadrados y 2.000.000 habitantes se ha incorporado a Italia.)

Ante ese cuadro geográfico, aparecía Yugoslavia (ocupada ya) con 207.000 kilómetros cuadrados y 13.000.000 de habitantes, y Grecia (con 130.000 kilómetros cuadrados y 7.000.000 de habitantes).

Los 930.000 kilómetros cuadrados que representan la superficie de esos países balcánicos, 550.000 kilómetros al Eje en el curso de la batalla diplomática, y el resto está a punto de quedar bajo la protección de aquel por razón de conquista.

Estas dos batallas, la diplomática, ha de sustituir una nueva ordenación de los Balcanes, en tal forma—asi como en los medios oficiales de los italianos—que esa región vuelva a ser el volcán que tantas veces ha encendido la guerra en Europa por razón de heterogeneidad étnica y geográfica, que, con las viejas rivalidades económicas y militares de las grandes naciones europeas, agitando los factores que agitan permanentemente la estabilidad del continente.

ADADOR!

Consideras con méritos para obtener los premios de natalidad el impreso que te será entregado por las Delegaciones Nacionales de Subsidios Familiares, y devuélvelo antes que se termine el mes de Abril.

IMPUESTAS POR LA FISCALIA PROVINCIAL DE TASAS

Ilustrísimo señor fiscal provincial de Segovia, las siguientes sanciones a los señores que se indican:

Expediente número 164-40.—A Mariano Sanz, vecino de Aldeanueva de la Torre, multa de mil pesetas de multa y cierre del establecimiento de panadería por un plazo de tres meses, por venta de pan a precios abusivos.

Expediente número 308-40.—A Luciano Fernández García, vecino de Moreduna, multa de mil pesetas de multa y cierre del establecimiento de panadería por un plazo de tres meses, por venta de pan a precios abusivos.

Expediente número 321-40.—A Domingo García Sanz, vecino de Cedillo de la Torre, dos mil pesetas de multa, incautación de la mercancía intervenida y cierre del establecimiento por un período de tres meses, por venta de tocino a precios abusivos.

Expediente número 412-41.—A Melitón Moreno Sanz, vecino de Ortigosa del Monte, multa de dos mil quinientas pesetas, incautación de la mercancía intervenida y prohibición de ejercer el comercio por un plazo de tres meses, por transporte de cereales sin la guía correspondiente.

Expediente número 205-40.—A Justo Matesanz, vecino de Aguilera, multa de mil quinientas pesetas, incautación de la mercancía intervenida y prohibición de ejercer el comercio por un período de tres meses, por transporte de cereales sin la guía correspondiente.

Expediente número 263-40.—A Moisés González, vecino de Etreros, multa de mil pesetas, incautación de la mercancía intervenida y prohibición de ejercer el comercio por un período de tres meses, por transporte de cereales sin la guía correspondiente.

Hacia un acuerdo entre ALEMANIA y TURQUIA?

Las negociaciones son consideradas de un modo optimista

Estambul, 18.—A pesar de las indicaciones contradictorias de estos últimos días, siguen circulando informaciones acerca de un doble acuerdo de Turquía con Alemania y Rusia.

En algunos círculos se afirma que se ha llegado a un punto de contacto con el Reich hace ya quince días y que las negociaciones pueden considerarse de un modo optimista.

Las ofensivas germanas en el Sureste de Europa y en Africa son seguidas con gran interés en Turquía.

Los medios oficiales estiman tan extraordinariamente crítica la situación de Grecia después de la capitulación serbia, que admiten y aun aconsejan casi a Inglaterra que abandone el frente de los Balcanes para dedicar toda su atención a la defensa de Egipto. Eje.

Ha muerto el primer ministro griego

El Rey Jorge presidirá las reuniones del Gobierno CODZIAS, encargado de formar nuevo Gabinete

Londres, 18 (urgente).—Radio Atenas comunica que ha fallecido hoy el primer ministro griego, Korizis.—Efe.

Londres, 18.—Radio Atenas dice que el primer ministro, Korizis, falleció repentinamente.

Añade que se hallaba en el ejercicio de sus funciones de jefe del Gobierno griego hacía tres meses, en los que consagró todas sus fuerzas al servicio del país.

La radio dice también que estaba anunciada para dentro de poco tiempo la constitución de un nuevo Gobierno.

Un nuevo Gobierno

Atenas, 19 (2 t.).—Ha sido encargado de formar nuevo Gobierno Constantino Codzias, actualmente gobernador ministerial de Atenas. Codzias ocupará el puesto de vicepresidente, y el Rey Jorge presidirá personalmente las reuniones del Gabinete.—Efe.

Reunión del Consejo de ministros presidido por el Jefe del Estado

Madrid, 18.—En la tarde de hoy se ha reunido el Consejo de ministros bajo la presidencia del Jefe del Estado. Proseguirá sus deliberaciones en el día de mañana.

La conmemoración de hoy

En su iniciación, y a lo largo y profundo de su desarrollo, nuestro movimiento tuvo un exacto y definitivo fundamento de unidad. Frente a una España escindida en partidos y desgarrada en banderías, surgió el ímpetu y el entusiasmo de la España una y eterna y, por este cauce de identidad de fe y de sacrificio, se encontraron en los campos de batalla el heroísmo de las fuerzas nuevas de la Revolución falangista y el heroísmo de las fuerzas históricas de la Tradición. La unidad se había fundido en el anhelo de España y el Caudillo la consagró en el Decreto de Unificación promulgado el 19 de Abril de 1937.

Para resolver los problemas de un país es siempre necesario una unidad de acción y pensamiento y, si esto es así, lo será mucho más en momentos históricos como el presente, en que en todo el mundo, especialmente en Europa, se libra la batalla del orden nuevo para sustituir de esta manera los viejos sistemas que han fracasado por defectuosos e ineficaces. En la contienda que se debate los pueblos han de establecer con precisión y claridad sus aspiraciones internacionales en conformidad con su situación geográfica, y las exigencias de su tradición y de su historia. Por eso la preocupación más intensa que en la actualidad conmueve la vida de los pueblos es la cuestión internacional. España mantiene la posición adecuada y exacta en relación con los problemas internacionales y con ello hace patente su unidad de acción y pensamiento.

Al producirse el Movimiento dos núcleos importantes reunían a españoles que sentían en su corazón la emoción profunda del sentimiento patriótico: La Falange y el Tradicionalismo. El ideal de ambas, que pudiera parecer separado por la distancia, se une e identifica en lo fundamental y primario. Así en esta cuestión internacional que en estos momentos consideramos como básica, coinciden admirablemente las doctrinas tradicionalista y falangista. Y así hay una expresión y un sentido de auténtica unidad española que hace coincidentes el Credo Tradicionalista y la doctrina auténticamente Falangista—Donoso Cortés, Vázquez Mella, José Antonio Primo de Rivera, Ruiz de Alda, Ledesma Ramos—en lo que se refiere, por ejemplo, a las aspiraciones internacionales de España sobre Gibraltar, expansión africana, imperio colonial, tendencia misionera de España...

Y es que a través de los años, la identidad de pensamiento es perfecta en hombres separados por el pasar de varias generaciones, porque, pese a la diferencia de forma o de detalle, sirve de unidad el sentimiento de engrandecer a la Patria y de servir a la mayor lealtad y el más noble sacrificio.

En este sentido la palabra Unificación, representa ni más ni menos que el volver a la auténtica unidad española, el recobrar la Historia y el asegurar el futuro.

EL PARAGUAY acentúa su tendencia nacionalista

El jefe del Estado ataca a los elementos demagógicos Los jefes militares apoyan al Gobierno

Asunción, 19 (2 t.).—El Jefe del Estado, Presidente Morinigo, ha publicado un manifiesto relacionado con la crisis interior política que actualmente atraviesa el país. En dicho manifiesto dice que los elementos demagógicos han pretendido minar la actividad del Gobierno y mutilar el Ejército y la Marina. Con la ayuda de varios miembros del Ejército, esos mismos elementos han pretendido alterar el orden público. El Jefe del Estado se encuentra fielmente dispuesto a suprimir toda clase de maquinaciones, haciendo uso de cuantos medios están a su disposición, a fin de conservar la paz y el orden y proseguir la tendencia nacionalista de organización nueva. El Gobierno tiene el apoyo en sus intenciones y realizaciones del Ejército y la Marina, así como el de la opinión pública.

Después de haber sido lanzado este manifiesto, se ha sabido que el Jefe del Estado no aceptó la dimisión de sus ministros, a quienes renovó su confianza, y realizó gestiones con los jefes militares, los cuales prometieron su apoyo a la política seguida hasta ahora por el Gobierno.—Efe.

EN LOS ESTADOS UNIDOS 120.000 toneladas de barcos yugoeslavos

Han sido puestas a disposición de INGLATERRA

Washington, 19 (2 t.).—Las ciento veinte mil toneladas de barcos yugoeslavos, actualmente en aguas americanas, han sido puestas a disposición de Inglaterra para la prosecución de la «causa común» por el embajador de Yugoslavia en los Estados Unidos.

También NORTEAMERICA!

Tendrá que racionar las reservas de carbón a causa de las huelgas

Nueva York, 19 (2 t.).—La industria siderúrgica de Youngstown ha reducido considerablemente su producción a causa de la huelga general de las minas de Lignito. Otras fábricas de Nueva Inglaterra anuncian que tendrán que parar sus trabajos por la falta de carbón, y las dos compañías de ferrocarril más importantes de la región citada indican que su situación es muy crítica en lo que concierne a sus reservas de combustible. En los círculos de productores de carbón de los Estados Unidos se informa que el Gobierno norteamericano se verá obligado probablemente a racionar las reservas de hulla para poder asegurar, al menos, la producción de las empresas de gran importancia para la defensa nacional.—Efe.

LONDRES amenaza con bombardear ROMA

Si El Cairo o Atenas sufren ataques aéreos Una indicación acerca de la Ciudad del Vaticano

Londres, 18.—Una declaración oficial facilitada en la residencia del primer ministro, anuncia que la aviación bombardeará de un modo sistemático Roma, en caso de que las fuerzas aéreas alemanas ataquen Atenas o El Cairo. Añade que los pilotos pondrán especialísimo cuidado en evitar la Ciudad del Vaticano, pero que existe la posibilidad de que la Santa Sede sea bombardeada «por aviones italianos con bombas de procedencia inglesa».

A causa de la presión alemana

Tropas búlgaras han entrado en Uskub

Sofía, 19 (2 t.).—Una vanguardia de las tropas búlgaras ha llegado a Uskub. Los soldados fueron recibidos con entusiasmo por la población.

Comunicado griego Atenas, 19 (2 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas helénicas: «La presión enemiga en las regiones del Olimpo, Grevena y curso medio del Aliakmón, ha sido detenida con éxito. En el frente de Albania continuaron nuestros movimientos con perfecto orden».—Efe.

Declaración oficial griega Atenas, 19 (2 t.).—El portavoz oficial griego manifestó que las tropas helénicas se retiraron a nuevas posiciones ante la presión enemiga en Macedonia occidental, presión que ejercen fuertes contingentes alemanos procedentes de Yugoslavia meridional. El portavoz añadió que los italianos no entorpecieron dichos movimientos de repliegue.—Efe.

Comunicado inglés Londres, 19 (2 t.).—Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior: «Poca actividad del enemigo durante la pasada noche. La acción aérea estuvo limitada a una zona del Suroeste de Inglaterra y Norte de Escocia, pero las bombas ocasionaron pocos destrozos y ninguna víctima. En otras zonas no hay nada que consignar».—Efe.

El mariscal GOERING Dirige un llamamiento al pueblo alemán

Con motivo del cumpleaños del Führer

Berlín, 19 (2 t.).—Con motivo del cumpleaños del Führer, el mariscal Goering ha dirigido un llamamiento al pueblo en el que dice que éste, sereno y confiado, conmemorará el 52 aniversario del Führer. Lejos de las fronteras del Reich, el Ejército alemán lleva sus banderas por territorio enemigo, siempre dispuesto a la defensa o al ataque. En todos los lugares en que se habla alemán, los corazones están llenos de gratitud y de amor hacia el defensor del honor y de la libertad de Alemania, que sabe garantizar el porvenir del Reich. Nosotros, alemanes, al mirar hacia atrás, vemos una ininterrumpida cadena de victorias, como solo un hombre puede haberlas obtenido; porque no es solamente un hombre de Estado y un estratega, sino el Jefe y hombre de un pueblo. Todo lo que estamos dispuestos a dar a la Patria—concluye Goering—en fidelidad, confianza, decisión y espíritu de sacrificio, deberá ser un ejemplo para las generaciones futuras.—Efe.

Proclama del FÜHRER al pueblo alemán

En este año serán adoptadas decisiones históricas

Berlín, 18.—El Führer ha dirigido una proclama a la nación alemana, con motivo de la segunda obra de asistencia de guerra, por la Cruz Roja alemana. En esta proclama dice especialmente el Führer: "Ante nosotros se levanta un año de lucha encarnizada. Este año, en el que se desarrollará el mayor combate de la nación alemana por su libertad y por su porvenir, será de una importancia histórica. Serán adoptadas decisiones históricas. Pero la Patria se sentirá de nuevo orgullosa de sus hijos, que en una época heroica arriesgan su vida para asegurar a las futuras generaciones alemanas".

Los

dos Unidos. El embajador declaró que los barcos que se encuentran en el hemisferio occidental se hallan colocados bajo su jurisdicción y que el pueblo yugoeslavo, vencido su Ejército, continuará la lucha junto a sus aliados bajo la dirección de su Rey y su Gobierno. La lucha de los Ejércitos—concluyó—era sólo la primera fase de la ayuda de Yugoslavia a la consecución de la victoria aliada.

Se ha celebrado brillantemente la Fiesta de la Unificación

Acto religioso en la Catedral, ofrenda de coronas y desfile

Esta mañana, organizados por la Jefatura provincial del Movimiento, se han celebrado en Segovia diversos actos para conmemorar la Fiesta de la Unificación.

A las once tuvo lugar en la Santa Iglesia Catedral un acto religioso. Desde antes de la hora señalada, comenzaron a llegar a nuestro primer templo las autoridades y comisiones que habían de presidir el acto. El excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis tomó asiento en su trono, acompañado por las dignidades del Cabildo Catedral. En el lugar de costumbre se situaron el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia; excelentísimo señor gobernador militar accidental y director de la Academia de Artillería; jefe provincial del Movimiento; presidente de la excelentísima Diputación provincial; alcalde de Segovia; ilustrísimo señor fiscal; delegados de Servicios de F. E. T. y de las J. O. N.-S.; comisiones militares y civiles y representaciones de todos los centros oficiales.

En diversos lugares del templo formaron las centurias del Frente de Juventudes y del S. E. U. y una escuadra de la segunda línea del Partido, con sus respectivas banderas nacionales y del Movimiento. También formó la Sección Femenina con sus banderas y guiones.

Un gran concurso de fieles llenaba totalmente el crucero mayor, deseoso de sumarse patrióticamente a la solemnidad que se conmemoraba.

Ofició el santo sacrificio de la misa el muy ilustre señor don Emilio Pérez Remón, arcediano de la Santa Iglesia Catedral. Durante la ceremonia religiosa se interpretaron al órgano diversas composiciones sacras y en el momento de la consagración la banda de música de la Academia de Artillería interpretó el Himno Nacional.

Lectura del Decreto Terminada la misa, las autoridades, jefes de las comisiones y público, se trasladaron al ensalzado de nuestro primer templo, situándose a la derecha de la lámpada que, con el nombre de José Antonio, está colocada en el muro exterior. A la izquierda se colocó la citada banda de la Academia.

Dando frente a la lámpada se situaron las banderas del S. E. U., Frente de Juventudes y segunda línea de la Organización, con sus respectivas escoltas. En la calzada formaron las centurias y, al frente, en la acera, la Sección Femenina.

Numeroso público se situó en aquel lugar para seguir la ceremonia. Comenzó ésta leyéndose por el secretario provincial del Movimiento el Decreto de Unificación promulgado el 19 de Abril de 1937.

Ofrenda de coronas A continuación las autoridades colocaron coronas de laurel bajo la lámpada con el nombre de José Antonio y, seguidamente, se interpretaron, por la banda de música de la Academia, el «Oriamendi», el «Cara al sol» y el Himno Nacional, pronunciando las consignas de ritual el jefe provincial del Movimiento, las cuales fueron clamorosamente contestadas por el público.

Vivas a España y gritos de «Franco, Franco, Franco» pusieron fin a esta parte de la ceremonia.

Brillante desfile Después desfilaron ante las autoridades y jerarquías las centurias del partido, que habían acudido formadas al acto. El desfile se hizo por el siguiente orden: Centurias del Frente de Juventudes, con banderas, con bandas de cornetas y tambores y de música; Centuria del S. E. U., con banderas, y escuadra de la segunda línea de Falange, con banderas.

El desfile resultó brillantísimo y con él terminó el acto oficial de la conmemoración.

Guerras relámpago

He aquí la duración de las diferentes fases de la guerra en Europa, desde que las divisiones alemanas entraron en Polonia hasta la capitulación del Ejército yugoeslavo:

El día 1 de Septiembre de 1939 se encendió la guerra entre Alemania y Polonia. El día 19 del mismo mes se rindieron los polacos. (Dieciocho días de campaña.)

El 9 de Abril de 1940, los alemanes se adelantaron a los planes de Francia e Inglaterra respecto a Noruega, y penetran en este país. La lucha termina en el país noruego al reembarcar los ingleses en Aldalsnes y Namsos durante los días 2 y 4 de Mayo. (Veinticinco días de campaña.)

En la madrugada del 10 de Mayo, el Ejército occidental alemán ataca en un frente de 500 kilómetros (Holanda, Bélgica y Francia) para oponerse a los planes franco-ingleses de invadir la cuenca del Ruhr. A los cuatro días (14 de Mayo) capitula el Ejército holandés; el 28 capitula también el Ejército belga (a los dieciocho días de lucha); el 25 de Junio se suspenden las hostilidades entre Francia, de una parte, y Alemania e Italia de otra (esta última nación había declarado la guerra a Francia el 10 de Junio). La ofensiva del Oeste ha durado cuarenta y seis días.

Con el alba del día 6 del actual mes de Abril (acababa de cumplirse el primer aniversario de la iniciación de la guerra en Noruega), las divisiones alemanas atacaban a Yugoslavia y penetraban en Grecia, aliadas de la Gran Bretaña. A los doce días de campaña ha capitulado en su totalidad el Ejército yugoeslavo, que había quedado ya deshecho al octavo día de lucha, al mismo tiempo que Atenas declara que el Ejército griego ha sido vencido.

El mariscal GOERING Dirige un llamamiento al pueblo alemán

Con motivo del cumpleaños del Führer

Berlín, 19 (2 t.).—Con motivo del cumpleaños del Führer, el mariscal Goering ha dirigido un llamamiento al pueblo en el que dice que éste, sereno y confiado, conmemorará el 52 aniversario del Führer. Lejos de las fronteras del Reich, el Ejército alemán lleva sus banderas por territorio enemigo, siempre dispuesto a la defensa o al ataque. En todos los lugares en que se habla alemán, los corazones están llenos de gratitud y de amor hacia el defensor del honor y de la libertad de Alemania, que sabe garantizar el porvenir del Reich. Nosotros, alemanes, al mirar hacia atrás, vemos una ininterrumpida cadena de victorias, como solo un hombre puede haberlas obtenido; porque no es solamente un hombre de Estado y un estratega, sino el Jefe y hombre de un pueblo. Todo lo que estamos dispuestos a dar a la Patria—concluye Goering—en fidelidad, confianza, decisión y espíritu de sacrificio, deberá ser un ejemplo para las generaciones futuras.—Efe.

Proclama del FÜHRER al pueblo alemán

En este año serán adoptadas decisiones históricas

Berlín, 18.—El Führer ha dirigido una proclama a la nación alemana, con motivo de la segunda obra de asistencia de guerra, por la Cruz Roja alemana. En esta proclama dice especialmente el Führer: "Ante nosotros se levanta un año de lucha encarnizada. Este año, en el que se desarrollará el mayor combate de la nación alemana por su libertad y por su porvenir, será de una importancia histórica. Serán adoptadas decisiones históricas. Pero la Patria se sentirá de nuevo orgullosa de sus hijos, que en una época heroica arriesgan su vida para asegurar a las futuras generaciones alemanas".

Los

dos Unidos. El embajador declaró que los barcos que se encuentran en el hemisferio occidental se hallan colocados bajo su jurisdicción y que el pueblo yugoeslavo, vencido su Ejército, continuará la lucha junto a sus aliados bajo la dirección de su Rey y su Gobierno. La lucha de los Ejércitos—concluyó—era sólo la primera fase de la ayuda de Yugoslavia a la consecución de la victoria aliada.

Se ha celebrado brillantemente la Fiesta de la Unificación

Acto religioso en la Catedral, ofrenda de coronas y desfile

Esta mañana, organizados por la Jefatura provincial del Movimiento, se han celebrado en Segovia diversos actos para conmemorar la Fiesta de la Unificación.

A las once tuvo lugar en la Santa Iglesia Catedral un acto religioso. Desde antes de la hora señalada, comenzaron a llegar a nuestro primer templo las autoridades y comisiones que habían de presidir el acto. El excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis tomó asiento en su trono, acompañado por las dignidades del Cabildo Catedral. En el lugar de costumbre se situaron el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia; excelentísimo señor gobernador militar accidental y director de la Academia de Artillería; jefe provincial del Movimiento; presidente de la excelentísima Diputación provincial; alcalde de Segovia; ilustrísimo señor fiscal; delegados de Servicios de F. E. T. y de las J. O. N.-S.; comisiones militares y civiles y representaciones de todos los centros oficiales.

En diversos lugares del templo formaron las centurias del Frente de Juventudes y del S. E. U. y una escuadra de la segunda línea del Partido, con sus respectivas banderas nacionales y del Movimiento. También formó la Sección Femenina con sus banderas y guiones.

Un gran concurso de fieles llenaba totalmente el crucero mayor, deseoso de sumarse patrióticamente a la solemnidad que se conmemoraba.

Ofició el santo sacrificio de la misa el muy ilustre señor don Emilio Pérez Remón, arcediano de la Santa Iglesia Catedral. Durante la ceremonia religiosa se interpretaron al órgano diversas composiciones sacras y en el momento de la consagración la banda de música de la Academia de Artillería interpretó el Himno Nacional.

Lectura del Decreto Terminada la misa, las autoridades, jefes de las comisiones y público, se trasladaron al ensalzado de nuestro primer templo, situándose a la derecha de la lámpada que, con el nombre de José Antonio, está colocada en el muro exterior. A la izquierda se colocó la citada banda de la Academia.

Dando frente a la lámpada se situaron las banderas del S. E. U., Frente de Juventudes y segunda línea de la Organización, con sus respectivas escoltas. En la calzada formaron las centurias y, al frente, en la acera, la Sección Femenina.

Numeroso público se situó en aquel lugar para seguir la ceremonia. Comenzó ésta leyéndose por el secretario provincial del Movimiento el Decreto de Unificación promulgado el 19 de Abril de 1937.

Ofrenda de coronas A continuación las autoridades colocaron coronas de laurel bajo la lámpada con el nombre de José Antonio y, seguidamente, se interpretaron, por la banda de música de la Academia, el «Oriamendi», el «Cara al sol» y el Himno Nacional, pronunciando las consignas de ritual el jefe provincial del Movimiento, las cuales fueron clamorosamente contestadas por el público.

Vivas a España y gritos de «Franco, Franco, Franco» pusieron fin a esta parte de la ceremonia.

Brillante desfile Después desfilaron ante las autoridades y jerarquías las centurias del partido, que habían acudido formadas al acto. El desfile se hizo por el siguiente orden: Centurias del Frente de Juventudes, con banderas, con bandas de cornetas y tambores y de música; Centuria del S. E. U., con banderas, y escuadra de la segunda línea de Falange, con banderas.

El desfile resultó brillantísimo y con él terminó el acto oficial de la conmemoración.

EL IRAK «ha terminado con la política anglofilia»

Estambul, 18 (5 t.)—Refiriéndose a la revolución política del Irak, el diputado Muhittin Birgen pone de relieve en el periódico «Ssonpost» que «este movimiento que, bajo la dirección del presidente del Consejo, Kailani, se produjo, para el restablecimiento de la independencia del Irak y su liberación de la influencia extranjera, se ha llevado a término con el consentimiento de la mayoría de la población. La oposición interior hay que buscarla, en primer lugar, en los medios de la pretendida aristocracia extranjera establecida en el país, la cual, por mantener sus intereses egoístas, trataba de sostener la alianza del Irak con Inglaterra. Kailani ha terminado con la política anglofilia, que el pueblo irakiano ha rechazado siempre».

El diputado turco termina su artículo expresando su seguridad de que los propósitos de Kailani encontrarán un ambiente propicio en Arabia.—Efe.

UN DIARIO ALEMAN

Se refiere a la futura reorganización de los Balcanes «Dejarán de ser la región más peligrosa y agitada de EUROPA»

Berlín, 18.—El «Dienst aus Deutschland» declara hoy que la conquista de Yugoslavia por Alemania plantea con la mayor urgencia el problema de la organización de este espacio, tan dividido desde el punto de vista racial y geográfico. En los medios competentes de Berlín se cree que en un futuro muy próximo se reunirá un Consejo que se encargará de los trabajos preparatorios para ello. En la Wilhelmstrasse se hace saber que los servicios se han despojado a sí mismos de la posibilidad de participar en estas conversaciones. Las demás naciones o participantes, por el contrario, podrán tener una intervención activa en todas las negociaciones que se lleven a cabo. Se puede suponer—añade el Dienst aus Deutschland—que se tratará de efectuar una liquidación total de todos los problemas relacionados con esta región. La formación del nuevo Gobierno croata, el nombramiento de comisarios civiles en el distrito del Mur y las operaciones militares de los italianos son indicios del sentido que se piensa dar a la solución. Sobre la gran forma de llevarla a cabo no se conocen aún pormenores. Las soluciones del pasado en el Tratado de Viena permiten, sin embargo, indicar algunos puntos de vista que podrán también ser aplicados en este caso, y que son: 1.º Puntos de vista raciales: Reincorporación de los territorios desprendidos a sus respectivas nacionalidades. 2.º Puntos de vista geopolíticos: Fronteras naturales para evitar disensiones futuras. 3.º Puntos de vista económicos: Se cuidará de que la solución encaje en el orden general económico de Europa. 4.º Puntos de vista estratégicos: Se evitará el crear bases que puedan servir para la ingerencia de una potencia extranjera en la región balcánica. Los detalles de esta solución—termina diciendo—se sabrán, probablemente, en fecha próxima. Una vez realizada, se tendrá la garantía firme de que los Balcanes dejarán de ser la región más peligrosa y agitada de Europa.—Efe.

Francia abandona la Sociedad de Naciones

Ginebra, 18.—Se tienen noticias de que el almirante Darlan, vicepresidente del Consejo de ministros francés, ha informado a la Secretaría general de la Sociedad de Naciones que el Gobierno de Vichy ha decidido abandonar este organismo.—Efe.

Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 8 MADRID

Por el presente y a virtud de lo acordado en providencia dictada con esta fecha en los autos seguidos a nombre del Banco Hipotecario de España, contra don Jesús Hernández y González o sus herederos o causahabientes, sobre secuestro, posesión interina y venta de una finca hipotecada en garantía de un préstamo de ocho mil pesetas, intereses de demora, costas y gastos ocasionados, se anuncia la venta en pública subasta, por término de quince días, de la siguiente:

«FINCA.—En El Espinar. UNA CASA Y TERRENO en el término de dicha villa al sitio de Calera, sin número de gobierno, compuesta de planta baja, principal y cámara de aire, construida de piedra y ladrillo, con mortero de cal y arena, tejado con teja plana, comprendiendo todo una superficie de tres mil doscientos noventa y cuatro pies cuadrados, o sea doscientos cincuenta y cinco metros y medio, también cuadrados, correspondiendo a la casa noventa metros, y linda al saliente con calle de cinco metros de anchura, cedida para servidumbre de paso de ésta y otras fincas; mediodía, Eugenio de Andrés; poniente, Teodoro González y Rita Corredera, y norte, Jerónimo del Pozo.»

Para la celebración del remate que tendrá lugar en la sala-audiencia de este Juzgado, sito en la calle del General Castaños, número 1, y simultáneamente ante el de igual clase de Segovia, se ha señalado el día 19 de Mayo próximo, a las once y media de la mañana, fijándose como condiciones las siguientes:

Primera. Servirá de tipo para la subasta de la finca descrita, la cantidad de dieciséis mil pesetas, convenida por las partes en la escritura de constitución de hipoteca, y no se admitirán posturas que no cubran las dos terceras partes del expresado tipo.

Segunda. Para tomar parte en la subasta deberán los licitadores consignar previamente en la mesa del Juzgado o en el establecimiento público destinado al efecto, el diez por ciento efectivo de la mencionada cantidad fijada como tipo, sin cuyo requisito no serán admitidos.

Tercera. Si se hicieran dos posturas iguales en los distintos Juzgados, se abrirá nueva licitación entre los dos rematantes.

Cuarta. La consignación del precio se verificará a los ocho días siguientes al de la aprobación del remate.

Quinta. Los títulos de propiedad, suplidos por certificación del Registro, se hallarán de manifiesto en la Secretaría del que refrenda, debiendo conformarse con ellos los licitadores, sin tener derecho a exigir ningunos otros.

Sexta. Las cargas o gravámenes anteriores y los preferentes—si los hubiere—al crédito del actor, continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

Y para su inserción con la antelación al principio expresada en uno de los periódicos no oficiales de Segovia, se expide el presente en Madrid, a 4 de Abril de 1941.—El secretario, Ldo. José Torres Santos.

En EGIPTO se ha agravado la situación

A consecuencia de la actividad diplomática inglesa

Estambul, 18.—La edad para el servicio militar en Egipto ha sido rebajada de veinte a dieciocho años, según comunican desde El Cairo. Las noticias que recibe la Prensa turca indican que la situación interior de aquel país se ha agravado a consecuencia de la actividad diplomática británica, que hace todo lo posible para que el Gobierno egipcio declare la guerra a las potencias del Eje.—Efe.

Nueve mil millones de dólares

Importarán los gastos del Estado norteamericano en el próximo ejercicio

Washington, 18.—En 19.000 millones de dólares ha calculado el secretario del Tesoro, Morgenthau, los gastos del Estado federal durante el ejercicio financiero que dará comienzo en primero de Julio próximo. Esta cifra bate todos los «records» de tiempos de paz en Norteamérica, y en ella estarán incluidos los 3.000 millones que piensa obtener la Hacienda pública mediante la creación de nuevos impuestos.

«Las dos terceras partes de la suma total indicada—declaró Morgenthau al anunciar los proyectos de su departamento—serán cubiertas por los contribuyentes y el resto por los empréstitos. A pesar del aumento que experimentarán las cargas tributarias, la Tesorería se verá obligada a lanzar todos los meses 500 millones en bonos para poder hacer frente a los inmensos gastos necesarios para el programa de rearme y de ayuda a Inglaterra.»

El Presidente Roosevelt ha aprobado ya los nuevos impuestos, que serán los más elevados que se han conocido jamás en los Estados Unidos.

El protocolo de la capitulación yugoeslava se firmó ayer

Londres dice que continúa la batalla encarnizada en el monte Olimpo

Comunicado inglés del Oriente medio El Cairo, 18.—«Grecia: Ante la presión cada vez mayor de las fuerzas alemanas, que son reforzadas todos los días, las fuerzas griegas e imperiales del frente septentrional se repliegan gradualmente a una línea de defensa más corta. Hasta ahora, el avance alemán en esta región ha sido difícil.

Libia: Nuestras patrullas han actuado nuevamente con actividad en las inmediaciones de Tobruk y también de Sollum. Se han causado al enemigo duras pérdidas en hombres y vehículos en combates cuerpo a cuerpo, que han demostrado las cualidades combativas y el ímpetu y resolución de nuestras tropas imperiales. Otros cinco oficiales y 72 soldados han sido hechos prisioneros.

Abisinia: Después de haber salvado las grandes obstrucciones producidas por el enemigo y los obstáculos naturales del terreno, nuestras tropas han establecido contacto con el enemigo, a veinte kilómetros al Sur de Dessie, una de las fortalezas que todavía conserva el enemigo en el África oriental. El avance de nuestras tropas continúa satisfactoriamente al Sur y S. E. de Addis-Abeba y al Norte, en dirección de Neghelli y Yavello. Han sido hechos otros numerosos prisioneros, entre ellos el general Graziosi, que fué herido y ha sido llevado al hospital de Addis-Abeba. En todo el teatro de las operaciones continúan satisfactoriamente las actividades de las fuerzas de patriotas abisinios.»—Efe.

Clausura de la Semana de propaganda misional

Con un discurso del ministro de Justicia

Madrid, 19.—Ayer por la tarde se celebró en el teatro Fontalba, la sesión de clausura de la Semana de propaganda misional.

La Orquesta Sinfónica interpretó un magnífico concierto de música clásica y moderna. A continuación, «el reverendo Padre Moisés Domenzain pronunció unas palabras de presentación del conferenciante don Angel Sagarminaga, que disertó sobre el tema «La Compañía de Jesús y las Misiones».

Por último, el ministro de Justicia pronunció un magnífico discurso, que clausuró el acto. El orador manifestó la complacencia que, como español y como discípulo de la Compañía, sentía por tomar parte en aquel acto. Afirma que la Compañía de Jesús es la máxima aportación de la vocación misionera de España imperial y que la Historia de nuestra Patria está íntimamente ligada a la Compañía, que se presenta en Flandes, en Africa, en Trento y hasta en los claustros relajados de algunos momentos. Dice que la quinta esencia de las ordenanzas de la Compañía está contenida en el cuarto voto de la orden, a la que

EN INGLATERRA

Transportes de víveres asaltados

Por cuadrillas de bandoleros

Tokio, 18.—El corresponsal en Londres del «Tokio Nichi Nichi» escribe a su periódico que la escasez de víveres es muy aguda y hace que quienes los puedan adquirir lo hagan a precios elevadísimos. Algunos artículos han desaparecido del mercado. El corresponsal dice que a veces los transportes son asaltados por cuadrillas de bandoleros que roban los víveres para venderlos después a altos precios, por lo que las gentes procuran armarse para luchar contra ellos.—Efe.

Declara Roosevelt

La opinión norteamericana no tiene conciencia exacta del carácter de la situación bélica

Washington, 18.—El Presidente Roosevelt se ha negado a contestar a un periodista que en la conferencia de Prensa de la Casa Blanca le preguntó si creía que la situación en los Balcanes «aumenta el peligro para los Estados Unidos». Dijo que la pregunta era inoportuna y que no merecía respuesta.

Refiriéndose después a los acontecimientos generales, declaró que la opinión pública norteamericana no tiene conciencia exacta del carácter agudo de la situación bélica, pero que está en vías de darse cuenta de ello.

En contestación a otras preguntas, anunció que había autorizado ya algunos envíos de material a China, aunque ignoraba si habían empezado las expediciones.—Efe.

Consejos de guerra en Barcelona

El fiscal pide dos penas de muerte

Barcelona, 18.—Se han celebrado Consejos de guerra contra Tomás Noguera, autor de varios asesinatos y destacado miembro marxista que tomó parte en los sucesos de Octubre de 1934, y contra Pedro Valls, que formaba parte de las patrullas que cometieron los asesinatos en San Feliú de Codina. Para ambos el fiscal solicitó la máxima pena.

184 mercantes van a ser

construidos en los EE. UU.

Washington, 18.—La Comisión naval de Estados Unidos anuncia que se han firmado contratos para la construcción de 184 mercantes, por un importe total de 364.800.000 dólares.

Estas construcciones forman parte del segundo programa extraordinario de construcciones navales preparado por Roosevelt. Entre dichos barcos figuran 112 mercantes de modelo especial. Cuando se hizo público el proyecto, Roosevelt declaró que los navíos de este modelo serían construidos para ser entregados a Inglaterra.—Efe.

Prensa norteamericana

«Pocas esperanzas en GRECIA»

Nueva York, 18 (6 t.)—La capitulación total de las fuerzas armadas yugoeslavas y el fulminante avance de los Ejércitos alemanes en Grecia acaparan la atención de los diarios norteamericanos.

Por primera vez se confiesa en los medios oficiales griegos que la lucha contra dos grandes potencias no puede ser proseguida eternamente. Todos los diarios reconocen que existen ya muy pocas esperanzas en lo que se refiere a la situación en Grecia.—Efe.

De los Estados Unidos

Viveres para Francia

Nueva York, 18.—Los mercaderes franceses el «Lopold» y el «Waller», han zarpado con víveres a por valor de un millón de dólares con destino a Francia. Los víveres transportan harina, leche condensada y otros productos. Atracarán en la isla, donde se procederá a la distribución del cargamento bajo la fianza de la Cruz Roja norteamericana.

Al mismo tiempo que zarparon dichos navíos, el embajador francés Henry Hayre, visitaba a Sumner Welles, ministro de Negocios Exteriores, para obtener permiso de regular a su país.

En los medios oficiales se dice antes de adoptar una determinación se esperará el reparto de los elementos que han salido para Malta.—Efe.

EN LA INDIA

Ataques a tropas inglesas

Kabul, 18 (5 t.)—Se anunció de el Waziristán que un grupo de guerreros waziris atacó a las tropas inglesas en la región de Baran de Tochi. Se han efectuado concentraciones de guerreros waziris. Fue atacado y ocupado por los waziris un puesto militar británico en el Oeste de Miranshah. Instalaciones fortificadas británicas han sido destruidas. Desde el Sur de Sarvekai, en el Waziristán, dioidal, comunican que hubo otros ataques con las tropas inglesas.

Se tienen noticias de otros combates, especialmente registrados en la región de Dacca, en Bengala. Las tropas inglesas han sufrido bajas.—Efe.

CONCURSO DE BATIDOR DE ORO

La Cámara Oficial del Libro de Madrid, en colaboración con el Servicio Nacional de Artesanía de la Legación Nacional de Sindicatos y Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., abre un concurso de batidores de oro en las condiciones siguientes:

Primero. El concurso se celebrará en Madrid, el 23 de Abril, con diendo con la Feria del Libro.

Segundo. Podrán concurrir al mismo todos los batidores que exhibiendo ante el Jurado calificados dos panes de oro que elaboraron, ditando documentalmenente que su producción nacional y propia.

Tercero. Se adjudicará un premio de mil pesetas al batidor de oro que presente el pan de oro mejor calificado.

Cuarto. El Jurado estará compuesto por una personalidad relacionada, como presidente, un representante de la Cámara del Libro y otro del Servicio de Artesanía, ambos elegidos en la materia.

Quinto. A cada concursante se le entregará un diploma expedito del mérito de sus elaboraciones.

El envío de muestras se hará por correo certificado, dirigido al Jefe Nacional de Artesanía hasta el 20 de Mayo.

Las fiestas del Mulud en TANGER

Este año revisa gran animación

Tánger, 19.—Con gran animación se celebran las fiestas del Mulud, procesiones de las cofradías artesanales tangerinas al santuario del trón de la ciudad Sidi Bu Amr. Estas fiestas revisitan este año gran animación. Cada cofradía o agrupación profesional lleva su ofrenda, la que hay toda clase de regales, mo toros, tapices y diversos objetos. Por las calles se ejecutan danzas canónicas típicas, mientras en las azoteas un número infinito de moras lanzan sus gritos guturales de paso de las procesiones. El resplandor de noche una iluminación extraordinaria.—Efe.

Pida Vinos del Marqués de Mudela

Los más caros

Asociación del Seguro Mutuo contra el Pedrisco la provincia de Segovia

HERMANDAD DE AGRICULTORES

Con fecha 13-2-1941, el Servicio Nacional de Seguros del Campo revalidado la autorización para que esta Asociación pueda seguir realizando el SEGURO DE PEDRISCO durante la campaña 1941 por el mismo sistema «que tan honrosamente practica desde hace DIEZ AÑOS» (palabras de nuestra obra), es decir, en régimen mutualista puro, por prorrateo de daños, con un tope de cuota máxima anual, a satisfacer del DOS POR CIENTO de los capítulos asegurados.

El plazo de admisión de pólizas en el domicilio social finaliza el día 31 de Mayo, habiendo remitido a las Juntas locales y autoridades de todos los pueblos, impresos de pólizas-contratos e instrucciones.

Las tasaciones son hechas por los asociados que designa la directiva. La entidad está dirigida y administrada por una Junta provincial, en la que tienen representación los labradores de los cinco partidos judiciales.

Durante el año 1940 recaudó esta Asociación 287.368,15 pesetas y capitales asegurados ascendieron a 22.406.530,50 pesetas.

La Ley de Seguros del Campo de 10 de Febrero de 1940 declara el seguro protegido, entre todos los agrícolas, el de pedrisco, imponiendo obligación moral de concertar el seguro de las cosechas, privando de otros beneficios de los del CREDITO AGRICOLA a los no asegurados, siendo, pues, deber de todos colaborar en el arraigo y divulgación del SEGURO DEL PEDRISCO.

LABRADOR! ASEGURA LA COSECHA CONTRA LOS EFECTOS DEL GRANIZO ANTES DEL 15 DE MAYO EN LA MUTUALIDAD DE TU PROVINCIA.

Informes, Pólizas, Estatutos y condiciones, en

Juan Bravo, 24, pral. Teléfono 268, Segovia

La bandera alemana ondea en la cúspide del monte OLIMPO

Forzadas las salidas del lado Sur del Olimpo, ha sido puesta en fuga la retaguardia de las fuerzas británicas, habiendo ocupado los alemanes la ciudad de LARISSA

La guerra en el mar: Los alemanes han hundido 29.000 toneladas en Chalkis (Grecia), 19.000 en torno a Inglaterra y un crucero de 8.000 en aguas de Tobruke. Los italianos torpedearon y hundieron en el Mediterráneo dos grandes buques-cisternas y alcanzaron con bombas a un crucero. Los ingleses también dicen haber hundido cuatro mercantes y un navío de escolta

Comunicado inglés: Han sido rechazados todos los ataques alemanes en GRECIA

Parece que KORIZIS No falleció de muerte natural

Estambul, 19 (5 t.).—Se sabe hoy que la muerte del presidente del Consejo griego, Korizis, fue conocida en Atenas a las 21 horas, cuando un destacamento de tropas ocupó la Presidencia. La opinión general es que Korizis no falleció de muerte natural, ya que se tiene conocimiento de que una hora antes de su muerte había recibido al comandante jefe de las tropas británicas y al ministro de Gran Breaña en Atenas, quienes trataron de convencerle de que la situación militar era insostenible y que el Ejército griego debía dispersarse. Ofrecieron también trasladar en la noche de ayer a la familia real y al Gobierno griego a Egipto. Korizis se negó a escuchar estas razones. Desde hace algún tiempo sufría de gran depresión nerviosa, pero dado su temperamento profundamente religioso, la versión de un suicidio no es aceptada por las gentes que le trataban de cerca.—Efe.

DECLARACION DE CODZUS Atenas, 19 (6 t.).—Codzus, encargado por el Rey Jorge de la formación de nuevo Gobierno, ha publicado la siguiente declaración: «Después de aceptar la misión que me ha sido encomendada por S. M., mi primer acto oficial es dirigir una salutación al pueblo y tropas helénicas que cubren de honor y de gloria desde hace seis meses y que continúan con el mismo heroísmo y en difíciles condiciones su lucha sin precedentes. Puedo asegurar al pueblo y al Ejército que este Gobierno hará todos los esfuerzos posibles para mantener hasta el fin en su pureza, honradez y belleza esta lucha empezada el 28 de Octubre de 1940. Aprovecho la ocasión para enviar mi salutación a las tropas británicas imperiales que en este momento combaten junto a nosotros en el territorio griego. Respetuosamente nos inclinamos ante nuestros muertos, entre los que figuran dos presidentes del Gobierno griego, y prometemos nuestro mayor respeto a la misión por la que ellos sacrificaron su vida y que haremos todo lo posible porque no quede sin terminar la labor que ellos dejaron inconclusa. Que todos los que permanecen en la retaguardia se muestren dignos del heroísmo y sacrificio de los que se hallan en los frentes de batalla».—Efe.

Comentario soviético Al Pacto ruso-japonés

Ha alterado el juego político de LONDRES y WASHINGTON

Helsinki, 19 (5 t.).—Comentando el pacto que en todo el mundo ha tenido el Pacto de neutralidad ruso-japonés, el periódico «Pravda», de Moscú, dice que, según se desprende de las reflexiones de la Prensa británica y norteamericana, el Pacto, independientemente del grado en que favorece a la U. R. S. S. y al Japón, ha alterado el juego político de Londres y Washington, por lo que se deduce que en Washington se había contado con una gran tensión en las relaciones ruso-japonesas que los Estados Unidos aprovecharían en su beneficio. También se pretende que este Pacto está dirigido contra Alemania, al mismo tiempo que otros círculos anglo-americanos afirman que, por el contrario, ha sido firmado bajo la presión alemana. No es necesario—dice «Pravda»—probar que estas opiniones carecen de todo fundamento.—Efe.

El obispo católico de Washington

Es requerido por Wilkie para que dé excusas

Washington, 19 (7 t.).—El obispo católico, Shaughnessy, ha rechazado una comunicación, en la que Wendell Wilkie le pedía que rectificara las censuras que le había dirigido en su alocución de Pascua. El prelado declara en su respuesta que Wilkie no es ya el hombre que era en la época de su candidatura a la Presidencia, y añade: «Creo que es usted el que está obligado a dar excusas a los que le votaron».—Efe.

El prelado dice que es Wilkie quien debe darlas a los que le votaron

Washington, 19 (7 t.).—El obispo católico, Shaughnessy, ha rechazado una comunicación, en la que Wendell Wilkie le pedía que rectificara las censuras que le había dirigido en su alocución de Pascua. El prelado declara en su respuesta que Wilkie no es ya el hombre que era en la época de su candidatura a la Presidencia, y añade: «Creo que es usted el que está obligado a dar excusas a los que le votaron».—Efe.

Comunicado alemán

Berlín, 19 (5 t.).—Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas: «El 18 de Abril, a mediodía, han cesado las hostilidades sobre el teatro de operaciones de Servia. Las tropas que actúan en Grecia han proseguido el ataque y han atravesado la región montañosa del Noroeste del Pindo. La presión ejercida por nuestras tropas en ambos flancos del monte Olimpo, ha sido causa de que la retaguardia del grueso de las fuerzas británicas haya sido batida y puesta en fuga. Se forzaron las salidas del Sur, después de violentos combates, y Larissa, importante nudo de comunicaciones de la llanura de Tesalia fué ocupada. Los cazadores alpinos han izado la bandera de guerra alemana en la cúspide del monte Olimpo. A pesar de las desfavorables condiciones atmosféricas, la aviación apoyó las operaciones de las tropas de tierra. Nuestras escuadrillas de bombarderos atacaron a las columnas enemigas en la carretera de Janina a Arta. Cinco aviones fueron incendiados en los aeródromos griegos. En el puerto de Chalkis, fueron hundidas 29.000 toneladas de mercaderías enemigas, y resultaron con daños otros navíos. Se han efectuado ataques eficaces contra el abastecimiento británico por mar. De un convoy que navegaba por el canal de Bristol fueron destruidos dos mercantes que desplazaban en conjunto 11.000 toneladas y un tercero fué seriamente averiado. Otros bombarderos hundieron ante el litoral Este de Escocia tres mercantes que desplazaban un total de 8.000 toneladas y causaron graves daños a otro buque. El total de pérdidas enemigas en torno a la Metrópoli se eleva, por lo tanto, a 19.000 toneladas. En Africa, el ataque combinado contra las fortificaciones de Tobruk prosigue. El 17 de Abril los «Stukas» alemanes e italianos produjeron grandes destrucciones e incendios que eran visibles desde gran distancia. Otros ataques se desarrollaron en la noche del 18 cerca de Sollum; fué hundido ayer por los «Stukas» un crucero auxiliar de 8.000 toneladas. En esta acción, los cazas derribaron un «Bristol Blenheim». No se señalan incursiones enemigas sobre el territorio del Reich, ni durante el día ni durante la noche últimos. En un intento para aproximarse a las costas noruegas y de la Mancha, el enemigo perdió once aviones. Además, en un combate aéreo con dos cazas enemigos librado sobre la entrada del canal de San Jorge, un avión de reconocimiento alemán derribó a un «Spitfire». Tres de nuestros aparatos no han regresado».—Efe.

¿Se prepara una ola terrorista en RUMANIA?

Severísima advertencia del Gobierno a los conjurados

Bucarest, 19 (2 t.).—La Presidencia del Consejo ha publicado una nota en la que manifiesta que, puesto que los enemigos del pueblo preparan una serie de actos terroristas, el Gobierno advierte a todos que tanto los terroristas como sus jefes ocultos serán inexorablemente ejecutados, sea cual sea su posición social.—Efe.

Comunicado italiano

Roma, 19 (5 t.).—Comunicado número 317 del alto mando de las fuerzas italianas: «Continúan en Yugoeslavía los movimientos de nuestras tropas para terminar la ocupación de los territorios de Dalmacia. Entre los numerosos prisioneros capturados por nuestras columnas rápidas, que procedentes de Albania ocuparon Cetina y Cattaro, figuran un jefe de Ejército con su Estado Mayor y otros cinco generales. Nuestras tropas prosiguen su avance a lo largo de todo el frente griego, sin permitir un momento de descanso al enemigo, que se repliega en desorden, incesantemente atacado por nuestros aviones. Nuestras fuerzas aéreas han atacado las instalaciones del puerto de Astakos. En el Mediterráneo oriental nuestra aviación atacó varias veces con torpedos y bombas a un convoy enemigo fuertemente escoltado. A pesar de la defensa de la caza enemiga y de la fuerte reacción de la D. C. A. adversaria, nuestros aviones alcanzaron directamente con sus bombas a un crucero y torpedearon y hundieron a dos grandes barcos cisternas enemigos. En Africa del Norte hubo choque de patrullas al Este de Sollum. En Tobruk, un avión inglés fué obligado a aterrizar en territorio italiano por nuestros cazas. En Africa oriental, al Este de Gambella, las fuerzas enemigas fueron atacadas y puestas en fuga con grandes pérdidas».—Efe.

Comunicado inglés

Londres, 19 (5 t.).—Comunicado del ministerio del Aire: «Durante la última jornada se han efectuado varios ataques con éxito contra los navíos enemigos que navegaban en convoy. Estas operaciones fueron realizadas por los aviones de bombardeo y del servicio de costas. Dos mercantes de tonelaje medio y un navío de escolta fueron incendiados cerca de Heligoland. Se da por segura su pérdida. Otros dos mercantes fueron también atacados y hundidos a la altura de la costa noruega. Ocho de nuestros aviones no han regresado de las operaciones del viernes sobre el mar del Norte».—Efe.

Comunicado inglés de El Cairo

El Cairo, 19 (7 t.).—Comunicado del gran Cuartel general británico en el Oriente Medio: «Grecia: Los fuertes ataques realizados por las unidades blindadas y la infantería alemanas en toda la extensión de nuestro frente han sido rechazados con grandes pérdidas para el enemigo. Se han hecho, además, muchos prisioneros. A pesar de la gran violencia de estos ataques, nuestras líneas no han sido forzadas en ninguna parte. Libia: En la región de Tobruk nuestras patrullas han hostilizado energicamente al enemigo. En Sollum una de nuestras columnas móviles atacó con éxito a un convoy enemigo y destruyó varios vehículos, entre ellos un auto blindado. En los demás puntos de este sector nuestras patrullas ofensivas han infligido nuevas pérdidas a las fuerzas germano-italianas».—Efe.

El ataque inglés a BREST: 76 muertos y 50 heridos

Una declaración oficial francesa

Vichy, 19 (2 t.).—Oficialmente se comunica que el bombardeo sufrido por la ciudad de Brest ha sido el más terrible de cuantos se registraron hasta la fecha. Este ataque fué efectuado por los aviones ingleses en la noche del martes, y entre los daños ocasionados figura la destrucción casi total del Hospital Civil. Hasta ahora se tiene conocimiento de setenta y seis muertos y cincuenta heridos.—Efe.

LA FIESTA DE LA UNIFICACION EN MADRID

Madrid, 19.—Esta mañana, con motivo de celebrarse la fiesta de la Unificación, se ha celebrado un solemne acto en la Chopera, del Retiro. En dicho lugar se alzaba una cruz de los Caídos con el anagrama de Cristo y el yugo y las flechas. A ambos lados de la cruz se instalaron dos pebeteros. Rodeaban el campo banderas nacionales y del Movimiento. Ante la cruz daba guardia una Centuria de honor de la Jefatura provincial al mando del jefe provincial de Milicias, teniente coronel López Cieza. Formaban en la citada explanada dos falanges del Frente de Juventudes de Madrid. Presidió el acto el secretario provincial del Movimiento, acompañado del gobernador militar, general Sáenz de Buruaga; gobernador interino, señor del Moral, y otras autoridades y jerarquías. Al pie de la cruz, las autoridades colocaron una corona de laurel con cintas de los colores nacionales y del Movimiento. Seguidamente, el secretario provincial leyó el Decreto de Unificación. Por último, las fuerzas desfilaron ante las autoridades. Al acto asistió numerosísimo público y militantes de F. E. T. y de las J. O. N.-S.—Logos.

UNA CORONA Y RAMOS DE FLORES EN LA TUMBA DE JOSE ANTONIO

San Lorenzo de El Escorial, 19.—Se han celebrado solemnemente los actos conmemorativos del día de la Unificación. A las once y media de la mañana, en la Basílica del monasterio, ante la tumba de José Antonio, rezó un responso el prior del monasterio. Después las autoridades depositaron una corona de laurel en la tumba del fundador de la Falange, y camaradas de la Sección Femenina ofrendaron ramos de flores. Acto seguido se trasladaron las autoridades al patio de la parroquia, donde había sido instalada la cruz de los caídos. Allí se rezó un responso, y a continuación el alcalde dió lectura al Decreto de Unificación.—Logos.

Madrid, 19.—Noticias de toda España, facilitadas por nuestros correspondientes, dan cuenta de haberse celebrado en toda España con gran brillantez los actos conmemorativos de la fiesta de la Unificación, con asistencia de autoridades, jerarquías, milicias de Falange, organización del Frente de Juventudes y numerosos afiliados y público en general, dándose lectura al Decreto de Unificación y colocando flores ante la cruz de los Caídos.—Logos.

La pesca de la sardina

Vigo, 19.—Comienzan los buques dedicados a la pesca de la sardina a traer algunas cantidades de este pez, que se presenta, según los pescadores, en partidas importantes, esperándose que cuando el tiempo mejore, la captura de la sardina alcance cifras considerables y bajen los actuales precios. Ayer se han vendido dieciséis cestas de sardinas, de 280 a 334 pesetas, y seis de

Los evacuados de Gibraltar

Sus viviendas de Londres fueron alcanzadas por el último bombardeo

La Línea, 19.—El ministro de Colonias británico ha telegrafiado al gobernador militar de Gibraltar diciendo que en el último bombardeo de gran intensidad que ha sufrido Londres, alcanzó a gran parte de las viviendas y hoteles donde se albergan los refugiados de Gibraltar, de los que sólo ha habido que lamentar dos heridos.—Logos.

¿Próxima entrevista HITLER-MUSSOLINI?

¿Dónde está von Ribbentrop?

Berna, 19 (7 t.).—Informaciones que reciben de Berlín los periódicos suizos indican la posibilidad de que hoy mismo se reúna en Viena una Conferencia para tratar de la reorganización del territorio yugoeslavo. El embajador alemán en Angora, von Papen, que se encuentra en viaje hacia la capital del Reich, asistirá a esta reunión que sería presidida, tal vez, por el ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, sobre cuyo paradero actual no se dan noticias en la Wilhelmstrasse. Otros rumores hablan también de una próxima entrevista entre el Führer y el Duce.—Efe.

Matchek está en Zagreb

Berlín, 19 (7 t.).—El ex vicepresidente del Consejo yugoeslavo y ex jefe del partido agrario croata, Matchek, se encuentra actualmente en Zagreb, según ha anunciado el portavoz oficial de la Wilhelmstrasse.—Efe.

Petrolero noruego hundido en el Atlántico

Navegaba bajo pabellón inglés

Oslo, 19 (7 t.).—El petrolero noruego «Nina Borthen», de 6.123 toneladas, ha sido hundido a consecuencia de la acción marítima alemana en el Atlántico. Navegaba bajo pabellón británico.—Efe.

Petrolero sueco hundido

Estocolmo, 19 (7 t.).—El petrolero sueco «Castor», de 9.000 toneladas, se ha hundido en el Atlántico. Veintidós tripulantes fueron recogidos por otro barco, pero 15 han desaparecido.—Efe.

Ultima hora Tropas búlgaras han entrado en algunas regiones de Macedonia

Detención de la esposa y la hija de LEON BLUM

Sofía, 19 (7 t.).—Oficialmente se anuncia: Las tropas búlgaras han ocupado algunas de las regiones liberadas por el Ejército alemán en Macedonia. El objeto de esta acción consiste en mantener la calma y el orden y asegurar la vida y los bienes de la población.—Efe.

ROMA contesta a LONDRES

Acerca de los posibles ataques de la R. A. F. a la capital italiana

Roma, 19 (7 t.).—La advertencia oficial del Gobierno británico acerca de la posibilidad de un bombardeo sistemático de Roma por la R. A. F., no podrá modificar en lo más mínimo la dirección que imprime a la guerra la Italia fascista. Tal es la respuesta a la declaración hecha en Downing Street por los centros oficiales italianos, los cuales añaden que desde hace tiempo están tomadas todas las medidas necesarias para la defensa de la capital de la península contra los ataques aéreos ingleses. Respecto a la afirmación de que la Ciudad del Vaticano podría ser bombardeada por aviones italianos con bombas británicas, se declara lo siguiente: Esto sólo puede inventarlo una propaganda sin escrúpulos, como la que lleva a cabo la política inglesa actual. Si de este modo el Gobierno de Londres trata de justificar de antemano los hechos futuros, ha fracasado completamente. Tal afirmación sólo cabe en la mente de los que han engendrado todas las mentiras, contradicciones y absurdos que caracterizan la actuación del Intelligence Service.—Efe.

La salida de Francia de la Sociedad de Naciones

Significado de tal decisión según los círculos políticos

Vichy, 19 (5 t.).—Con respecto a la salida de Francia de la Sociedad de Naciones se declara en los círculos políticos que se trata de un acto puramente formal, por el cual se ha querido determinar definitivamente la situación y no continuar contribuyendo a los gastos que ocasionaba el mantenimiento de la organización internacional que nació en el Tratado de Versalles.—Efe.

EN LA INDIA INGLESA Graves incidentes entre musulmanes e hindúes

Ahmedabad (India inglesa), 19 (5 t.).—Siguen produciéndose graves incidentes entre musulmanes e hindúes. Han tenido que intervenir repetidamente las tropas británicas para restablecer el orden. Hasta el momento, la estadística da cuenta de haber resultado 22 personas muertas y 200 heridas.—Efe.

LA GUERRA EN CHINA Nueva ofensiva JAPONESA

Shanghai, 19 (5 t.).—El alto mando del Ejército y la Marina expedicionarios japoneses que operan en aguas chinas comunican que las operaciones en la provincia de Chekiang han progresado desde el 16 de Abril. Hoy se ha efectuado por sorpresa un desembarco en el puerto exterior de Ningpo. La nueva ofensiva japonesa tiende a la interrupción de la totalidad de las vías de comunicación de Chung King.—Efe.

El impuesto del timbre en las pólizas y vendis de Bolsa

Madrid, 19.—El «Boletín Oficial del Estado» publica hoy una Orden de Hacienda disponiendo que el impuesto del timbre en las pólizas y vendis de Bolsa de operaciones al contado quede triplicado, debiendo utilizarse precisamente los efectos timbrados que con este objeto vende el Estado.—Logos.

Ante las ferias en Sevilla

Sevilla, 19.—Aumenta la animación para la feria. Todos los hoteles están abarrotados y continúan llegando viajeros. El tiempo está algo inseguro, pero bueno. Han quedado terminados los trabajos en el Real de la feria y reparados los daños causados por la lluvia. Se han instalado 300 casetas y 85.000 farolillos. Se han empleado 45 kilómetros de cable. Hay y seis kilómetros de guirnaldas verdes y de flores. El espacio que ocupa la feria es de una extensión de 120.000 metros cuadrados. A la entrada de la feria hay grandes haces de banderas y bombillas que dan al lugar fantástico aspecto. En el mercado de ganados han entrado hoy 2.000 caballos, 2.550 mulas, 2.000 cabezas de ganado asnal, 800 cabezas de vacuno, 800 de cabrío y 500 cer-

Se ha celebrado en toda España con gran brillantez La "Asociación Argentina de Amigos de España" ha comunicado a nuestro Gobierno la identificación con el espíritu del nuevo Estado español

El nuevo ministro argentino en Madrid

Madrid, 19.—El próximo martes llegará a Madrid en avión, desde Roma, el nuevo ministro de Asuntos Exteriores de la Argentina, señor Ruiz Guinazu, que era hasta ahora embajador en Roma. Permanecerá en Madrid cuatro días y continuará a Lisboa, donde embarcará para América. Logos.

La Asociación Argentina de Amigos de España

Madrid, 19.—La Asociación Argentina de Amigos de España, constituida en Buenos Aires el 12 de Octubre último y formada por destacadas personas descendientes de españoles en su mayoría, se ha dirigido al ministro de Asuntos Exteriores, señor Serrano Suñer, para expresar su identificación con el espíritu del nuevo Estado español. También expresa su gran satisfacción por la creación del Consejo de la Hispanidad y se pone incondicionalmente a su disposición para colaborar y participar en la tarea que en el futuro haya de realizar este organismo.—Logos.

LA FIESTA DE LA UNIFICACION EN MADRID

Madrid, 19.—Esta mañana, con motivo de celebrarse la fiesta de la Unificación, se ha celebrado un solemne acto en la Chopera, del Retiro. En dicho lugar se alzaba una cruz de los Caídos con el anagrama de Cristo y el yugo y las flechas. A ambos lados de la cruz se instalaron dos pebeteros. Rodeaban el campo banderas nacionales y del Movimiento. Ante la cruz daba guardia una Centuria de honor de la Jefatura provincial al mando del jefe provincial de Milicias, teniente coronel López Cieza. Formaban en la citada explanada dos falanges del Frente de Juventudes de Madrid. Presidió el acto el secretario provincial del Movimiento, acompañado del gobernador militar, general Sáenz de Buruaga; gobernador interino, señor del Moral, y otras autoridades y jerarquías. Al pie de la cruz, las autoridades colocaron una corona de laurel con cintas de los colores nacionales y del Movimiento. Seguidamente, el secretario provincial leyó el Decreto de Unificación. Por último, las fuerzas desfilaron ante las autoridades. Al acto asistió numerosísimo público y militantes de F. E. T. y de las J. O. N.-S.—Logos.

UNA CORONA Y RAMOS DE FLORES EN LA TUMBA DE JOSE ANTONIO

San Lorenzo de El Escorial, 19.—Se han celebrado solemnemente los actos conmemorativos del día de la Unificación. A las once y media de la mañana, en la Basílica del monasterio, ante la tumba de José Antonio, rezó un responso el prior del monasterio. Después las autoridades depositaron una corona de laurel en la tumba del fundador de la Falange, y camaradas de la Sección Femenina ofrendaron ramos de flores. Acto seguido se trasladaron las autoridades al patio de la parroquia, donde había sido instalada la cruz de los caídos. Allí se rezó un responso, y a continuación el alcalde dió lectura al Decreto de Unificación.—Logos.

Madrid, 19.—Noticias de toda España, facilitadas por nuestros correspondientes, dan cuenta de haberse celebrado en toda España con gran brillantez los actos conmemorativos de la fiesta de la Unificación, con asistencia de autoridades, jerarquías, milicias de Falange, organización del Frente de Juventudes y numerosos afiliados y público en general, dándose lectura al Decreto de Unificación y colocando flores ante la cruz de los Caídos.—Logos.

La pesca de la sardina

Vigo, 19.—Comienzan los buques dedicados a la pesca de la sardina a traer algunas cantidades de este pez, que se presenta, según los pescadores, en partidas importantes, esperándose que cuando el tiempo mejore, la captura de la sardina alcance cifras considerables y bajen los actuales precios. Ayer se han vendido dieciséis cestas de sardinas, de 280 a 334 pesetas, y seis de

ZAPATERIA La Elegante

Liquida a precios increíbles todos los modelos de fin de temporada y sigue sus ventas en los demás artículos con la rebaja del 15 por 100 de los precios marcados

No deje de visitar esta casa antes de hacer sus compras

Plaza de Franco, 10 SEGOVIA

La C. N-S. de Segovia colabora en el primer Concurso Exposición Nacional

Organizado por la obra sindical Educación y Descanso, se celebrará en breve el primer Concurso-Exposición Nacional, que recogerá obras de arte en todas sus manifestaciones...

cal y a los fines culturales que han motivado este Concurso. La C. N-S. de Segovia, consciente de la trascendencia de este primer Concurso...

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

SESION DE LA COMISION GESTORA

Bajo la presidencia de don José Riera Aisa, ha celebrado su sesión ordinaria la Comisión gestora de la excelentísima Diputación...

la carretera provincial de «El Espinar a su estación férrea». —Aprobar la certificación parcial número 12 de las obras de construcción del camino «de Castro de Fuentidueña a la carretera de Aranda de Duero a Cantalejo, por Torreadrada»...

Beneficencia provincial. Conceder desde el momento, y fuera de turno, los subsidios de lactancia solicitados, para sus respectivos hijos, por Juan Sanz, de Cantalejo...

—Aprobar el proyecto de las obras de reparación del firme del camino de Cuéllar a Membibre de la Hoz; cuyo presupuesto de ejecución por contrata asciende a la cantidad de 48.829,05 pesetas.

—Inscribir en los correspondientes turnos de subsidio de lactancia las peticiones formuladas para sus hijos, por Teodomiro Consuegra, de Segovia, y Basilio González, de Sauquillo de Cabezas.

—Desestimar la petición de subsidio hecha por el vecino de Villacorta, Demetrio Muñoz, porque no reúne las condiciones reglamentarias.

—Autorizar a la Dirección de la Residencia para que haga entrega de la niña Agustina Llorente a su padre Nicolás Llorente, de Cantalejo.

—Quedar enterada de comunicación de la Dirección de la Residencia provincial, contestando a otra que la presidencia le había dirigido, disponiendo algunas medidas en relación con el estado espiritual de los acogidos...

Obras provinciales. Devolver a la Jefatura de Obras Públicas, informado favorablemente, el proyecto presentado por don Abilio Arroyo Alonso, de Segovia...

Tanto el equipo de baloncesto como el de fútbol de nuestra capital, están formados por los mismos elementos que la temporada pasada, por lo cual prometemos ser ambos encuentros muy interesantes e igualados.

Compañía Telefónica Nacional de España. Concurso para la provisión de 38 plazas de aspirantes a telefonistas en los Centros de Avila, Ciudad Real, Cuenca, Guadalajara, Segovia, Toledo, Alcázar de San Juan y Valdepeñas.

SEGOVIA RELIGIOSO. En los Padres Franciscanos.—La Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, celebrará mañana los cultos mensuales en la forma siguiente: A las nueve de la mañana, misa de comunión general...

Roña del ganado lanar se cura con POLVOS ZUPER. Para marcar ovejas OVINOL. Hormigas desaparecen con FORMICINA.

En las Madres Agustinas de la Encarnación.—El martes, día 22, se celebrará la función mensual de Santa Rita de Casia. Por la mañana, a las ocho, misa de comunión general...

LABORATORIO ZUPER. Trujillo (Cáceres). Venta en droguería de Tomás Velasco y Luis Martín, SEGOVIA.

INDUSTRIAS NUEVAS. La oficina técnica-química industrial «Asociación», domiciliada en Madrid, Palacio de la Prensa, piso 11, letra C., facilita información gratuita sobre industrias a instalar o reformar.

Central Nacional-sindicalista. Sindicato provincial de hostelería y similares. Se pone en conocimiento de los industriales de esta capital y provincia...

EDICTOS. Don Félix Mater Suárez, de veintiseis años, natural de Segovia, comunicará al Juzgado Militar número 64 de Mérida, su domicilio, igual que si alguno de los lectores lo supiere.

Patronato Local de Formación Profesional de Segovia. Constituido el Tribunal designado por el Patronato para juzgar los ejercicios del concurso de méritos y examen de aptitud a las plazas de maestro de taller...

Cantalejo. Función teatral. Los jóvenes de esta ciudad representaron, impecablemente, la obra de Antonio Paso titulada «Qué solo me dejas».

Santo Tomé del Puerto. Velada teatral. Con extraordinaria animación y éxito inesperado, por la brevedad de ensayos, se representaron el día 13 del actual, Pascua de Resurrección...

Valvieja. Primera amonestación. El pasado domingo, 13 del actual, ha sido publicada la primera amonestación en esta parroquia del joven caballero mutilado don Perpetuo García Cuenca...

Miguel Ibáñez. Velada escénica. El día 20 del actual se representará, por jóvenes aficionados de esta localidad, la obra «Fabiola» y el gracioso sainete cómico «Juanita la nerviosa».

Maderuelo. Los actos de Semana Santa. Se han celebrado con toda solemnidad los actos de Semana Santa, los cuales han estado a cargo del R. P. Hilario García (O. S. A.)...

San Cristóbal de la Vega. Petición de mano. Por don Paulino Martín y para su hijo el maestro nacional, don Hipólito Martín González, ha sido pedida a los señores de Nicolás, en San Cristóbal de la Vega...

Villoslada. Gran velada teatral. Mañana domingo, día 20 del corriente, y a las nueve y media de la noche, se representará, por los aficionados de esta localidad, el drama militar en seis actos, de Luis Millá...

PASTORES. Para cuidar y dirigir ganadería de dos mil ovejas en invierno en Extremadura y en verano en Castilla, se precisa mayoral y pastores. Buena retribución y excusa. Ofertas por escrito indicando referencias y condiciones...

ACADEMIA DE ARTILLERIA. Anuncio. El día 8 del próximo mes de Mayo, a las once horas, en la plazuela de esta Academia, tendrá lugar la venta en pública subasta de tres yeguas...

Zapatería Los Chicos. Está recibiendo grandioso surtido de calzados de todas las clases, últimos modelos, en su nuevo local de la calle Isabel la Católica, 12 (próximo a la Plaza de Franco)...

FLOID. Masaje para caballero. PERFUMERIA VELASCO. I. la Católica, 2. Teléfono 260.

PAÑOS PARA TRAJES DE CABALLERO Y NIÑO. El mayor surtido. NUEVAS PAÑERIAS.

MOLINOS. Para PIENSOS Y HARINAS A MANO Y A MOTOR. Precios reducidos. NESTOR JEUTE. San Oropio, 18. MADRID.

Remolacha. Labradores. Hay semillas de varias clases; es tan productiva como la alfalfa y la patata. Hay forrajera gigante y azucarera...

E. FERNANDEZ DIVAR. CIRUJANO MILITAR DIPLOMADO. Cirugía general y Ortopédica. CONSULTA DE DOCE A DOS. San Francisco, 58. Teléfono 215.

Mariano Romero Becerril. ESPECIALISTA EN VENEREO, SIFILIS Y HERNIAS. CONSULTA DIARIA. Cervantes, 38. SEGOVIA. Teléfono 437.

D. Vidacchea. MEDICO OCULISTA. Consulta diaria de once a dos. Calle Colón, 5. Telef. 902. SEGOVIA.

Manuel Herrero Martín. MEDICO. Especialista en niños. Consulta de tres a seis. Plaza del Corpus, 8, principal. B. Teléfono 231. SEGOVIA.

Doctor DIAZ. Médico oculista del Instituto de Higiene. Consulta: lunes y jueves de tres a seis. Isabel la Católica, núm. 3.

Dr. E. Rebollar. Médico forense y de la Beneficencia por oposición. CORAZON, PULMONES Y MEDICINA INTERNA. Rayos X. Diatermia. Electrotropia. Luz ultravioleta. Consulta de 11 a 1 y de 4 a 6. Colón, número 9. Teléfono 178.

Anuncios breves

CONSERVAS de pescado «Palacio de Oriente». Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia. Porta-carnets en piel, diferentes modelos y muy prácticos. EL CAPRICHOSO. Cervantes, 2. bonito negocio, por no poderlo atender, en el mejor sitio de Segovia. Informes, Feliciano Blázquez. Procurador.

Norias francesas y artificiales de la casa Molina Navarro. Viajante Juan Martín. Marugán. Sirvienta. Se necesita muchacha para todo, pero con buenos informes. Perocota, 1, segundo. Electrón. reparará a usted su aparato de radio. Teller, en Juan Bravo, 25.

Los mejores arreglos y venta de paraguas en paraguas de Loyola. Plaza de Franco, 18. Segovia. Atención. Vendo vacas holandesas segundo y tercer parto, cumplidas y paridas, gran producción, inmejorables; chota de diez meses y ternero. Lucio Gómez, Almirante, 22. Segovia.

Vendo atadora Deering reconstruida, rastrollo Jonston nuevo y gaviador Hartung nueva. Pablo Fernández. Medina del Campo. Instalador electricista. Se hace toda clase de instalaciones y reparaciones. Avisos: Almirante, 31. Teléfono 175. Madera de chopo. Vendo 50 cuartos, 40 docenas de ripia y 20 viguetas; carro seminuevo para una caballería. Paulino de Pablo, en Cantalejo.

Vendo dos chotas suizas, dos años, otra mestiza. Tratar, Vicente Molinera, en Yangüas. Vendo o cambio vaca domada y toro semental del terreno, inmejorables, por ganado suizo. Tratar, Juan Arribas, en Otero Herreros. Pago 100 pesetas por colmena antigua y 50 por enjambre. Rodrigo Barrio. Dehesa Fuencuadrada. Revenga. 50 ovejas con sus crías, churras, vendo. Su dueño Florentino Gómez, en Vegafría. Vendo vaca del segundo y novillo de año y medio holandeses. Tratar, Juan Rubio, en Roda de Eresma. Motor eléctrico de 2 HP, amasadora, torno, instalación completa, vendo. Francisco Sanz, en Coca.

Pérdida yegua pelo castaño, alzada un dedo, careta y calzón pata derecha, y mula de quince días. Gratificaré y abonaré gastos, Alfonso Tabanera, en Valverde del Majano. Vendo o cambio carro de buyes, seminuevo, por carro de machos. Tratar, Mariano Pérez, en Martín Miguel. Vendo siete cerdas abiertas, de cuatro arrobas. Para tratar, Fidel Pérez. Caserío Mazariñas. Lastras del Pozo. Novillo holandés, blanco y negro, C en lana derecha, extraviado día 13. Abonaré gastos, Casimiro Manso, en Palazuelos de Eresma. Vendo tres vacas suizas del tercer parto, dos recién paridas, otra abocada. Tratar, José Cabezas, en San Rafael. Unas 50 cabras, jóvenes, vendo. Tratar, Antonio del Pozo, en Abades. Macho romano seis años, cinco dedos sobre cuerda, vendo. Tratar, Teodoro Marcos, en Abades. Se venden una pareja de novillos capones, ensoñados a trabajar y unos primales merinos. Para tratar con Bruno de Miguel. Lastras del Pozo.

Ocasión. Verdad: Vendo estufa registradora baratasísima. García Sanz. Muebles. (Frente al Banco de España). Vaca suiza recién parida, con su chota, vendó. Vería y tratar, Tofibio Casado. San Valentin, 4 y 6. CALCULADORAS, SUMADORAS. Representante: U. Mariano García, Buitrago, 8. Teléfono 301. Segovia.

CASA VELASCO. Almacén de Drogas, Perfumería, Ortopedia, Especialidades Farmacéuticas. AL POR MAYOR. BUENOS PRECIOS. GRAN SURTIDO. SERVICIO RAPIDO. Isabel la Católica, 2. Teléfono 260. Apartado 38.

Alcaldía de San Cristóbal de Cuéllar. Subasta de maderas. El día 23 del actual y hora de las once, tendrá lugar en estas Casas Consistoriales la subasta de 434 pinos negros que cubican 207,569 metros cúbicos de madera y 145,721 de leña de tronco, y 28 pinos albares, que cubican 26,295 metros cúbicos de madera y 1,004 metros cúbicos de leña de tronco, pertenecientes al pinar de estos Propios, y bajo el tipo de tasación, unos y otros, de diecinueve mil quinientos noventa y dos pesetas dieciséis céntimos. Los pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Secretaría municipal todos los días laborables. San Cristóbal de Cuéllar, 7 de Abril de 1941.—El alcalde, Victoriano Marinero.

J. H. de Nicolás. MEDICO OCULISTA. Ex-profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid. Consulta: de once a dos. Calle de Cervantes, número 38.